



Ottawa, le 23 juin 2014

NONCIATURE APOSTOLIQUE  
—  
APOSTOLIC NUNCIATURE

N. 231/14

Monseigneur,

J'ai appris avec satisfaction que le 9 août 2014, auprès du Sanctuaire de Notre-Dame-du-Cap, dans le diocèse de Trois-Rivières, aura lieu le lancement officiel de la *Société Canadienne de Mariologie*, avec la tenue de son premier Congrès annuel, sous le thème « *Prends Marie chez toi. Dévotion et évangélisation* ».

Il me fait un très grand plaisir de vous envoyer, à vous en tant que Président, aux autres fondateurs et aux participants à cette initiative, les salutations affectueuses et l'encouragement paternel du Saint-Père le Pape François.

Vous avez présenté la toute nouvelle *Société Canadienne de Mariologie* comme une initiative de foi et d'Église. En fait, Marie est le modèle de notre vie de foi et en même temps la figure de l'Église, depuis qu'elle a assisté à sa naissance au pied de la Croix de Notre Seigneur. Elle est pour nous Mère et Fille, Epouse et Disciple, Avocate et notre Esperance. Son « oui » au plan de rédemption de Dieu se perpétue dans son accompagnement spirituel et silencieux, mais non moins efficace, de la vie de la communauté des disciples de son Fils. Elle est l'Etoile de la nouvelle Evangélisation : elle nous exhorte, les croyants, à porter la joie de l'Evangile là où la souffrance et les pauvretés humaines tournent souvent loin de Dieu et de la joie d'une foi vécue pleinement.

La finalité de la *Société Canadienne de Mariologie* vise non seulement à réfléchir sur la place de Marie dans le plan de Dieu, dans la vie de l'Eglise et dans la spiritualité chrétienne, mais aussi à faire connaître le Christ au monde. Nous ne devons pas oublier l'invitation de Marie à Cana de Galilée: « *Faites tout ce qu'il vous dira* » (Jn 2 :5). L'élan de la nouvelle Evangélisation a aussi une connotation mariale, comme nous l'apprend le Pape François: « *il y a un style marial dans l'activité évangélisatrice de l'Eglise* » (Evangeli Gaudium, 288).

J'encourage volontiers cette nouvelle initiative qui voit la lumière dans cette année, où on commémore la 40<sup>ème</sup> anniversaire de l'Exhortation apostolique « *Marialis Cultus* » que le Servant de Dieu le Pape Paul VI a consacrée expressément au culte et à la vénération de la Mère de Dieu dans l'Eglise catholique. Je confie les bonnes intentions, les projets et l'ardeur spirituelle de la nouvelle-née *Société Canadienne de Mariologie* à la protection maternelle de la Bienheureuse Vierge Marie et sur vous tous j'invoque son intercession du Ciel.

Veillez agréer, Monseigneur, l'expression de mes sentiments dévoués, en Notre-Seigneur.

✠ LUIGI BONAZZI  
Nonce Apostolique

---

Mgr Frank LEO  
2000 rue Sherbrooke Ouest  
Montréal QC H3H 1G4